
Carlo Piccinno  

Ho 45 anni sono nato a Milano ma ho sempre vissuto ad arese.  

Ho due figli che stanno crescendo insieme ai figli dei miei amici di infanzia e questa è un’altra cosa speciale 
che per me distingue arese da tutte le altre. 

Sono cresciuto in questo paese di provincia giocando a basket nel periodo d’oro della Teorema tour. Per 
questo per me arese è e rimane casa e dove posso ritrovare gli amici di una vita. 

Per lavoro ho viaggio molto e ho avuto la fortuna di poter lavorare in tante aziende diverse di settori diversi 
dall’informatica al mondo del food, oggi sono il direttore generale di una multinazionale che produce in 
Italia prodotti per la scuola. 

Per questo vorrei poter dare il mio contributo in questo gruppo Arese Rinasce e aiutare Roberta Tellini che 
conosco da quando sono ragazzo a sviluppare tutte le attività che possono aiutare Arese a rimanere un 
paese unico. 


